

学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校

教育目標： 考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校

学校だより第14号

令和4年10月6日

校長 穂山俊之



# 本小だより

## 学習発表会スローガン決定！

10月29日(土)に実施予定の学習発表会にむけ、各学年では、すでにその準備が始まっています。校舎には毎日、歌声や劇のセリフを練習する大きな声が、響き渡っています。

9月29日(木)の昼の時間には、児童会の代表委員会が開催され、今年度の学習発表会スローガンが決定しました。

今年度のスローガンは「**心おどらせ みんなで はばたけ**」です。

全校生にスローガンを募集し、応募作品の中から代表委員会の選考により、1年3組 古川稟望さんの考えたスローガンが選出されました。おめでとうございます。

『心おどらせ』の部分からは、学習発表会を楽しみにしている気持ちが伝わってくる。『みんなで はばたけ』からは、みんなで協力して取り組んできたことを出し切って発表するという気持ちが伝わってくる。」ということが選出の理由だそうです。う～ん、素晴らしいなあ。

素敵なスローガンが決まりました。

代表委員の皆さん、休み時間を使っての選考、どうもありがとうございます。このスローガンのもと、全校生みんな、一丸となってがんばっていきましょう。発表会が楽しみです。



たくさんの**元気**をいただきました！

## 鑑賞教室開催

9月27日(火)は、子どもたちが楽しみにしていた鑑賞教室。

今年は「劇団きゃろっと」による『注文の多い料理店』を鑑賞しました。(午前の部：下学年、午後の部：上学年に分かれての鑑賞です。)

体育館全体を使ってのお芝居と歌、そして迫力ある照明と音響、巧みな演出に子どもたちの目はくぎづけ。手を伸ばしたら届いてしまうほどの距離で見ていた子どもたちは、物語の不思議な世界にどんどん引き込まれていきました。

やはり、「生」の舞台はいいですね。

「楽しかったあ！」「すごかったあ！」「また見た～い！」

子どもたちの心に響いた、素敵な鑑賞教室でした。

劇団きゃろっとのみなさん、ありがとうございました。



## タブレット端末の試行的な持ち帰り

本校では現在、児童1人1台のタブレット端末を整備し、学習の教具として授業で使用しているところですが、今後は、家庭学習や臨時休業時の学習手段の一つとしても使用していきたいと考えています。

そこで、その準備段階として、9月22日(木)から4日間、5・6年生を対象としたタブレット端末の持ち帰りと家庭でのインターネット回線への接続試行(Wi-Fi環境が整ったご家庭のみ)を実施しました。5・6年生の保護者の皆様には、ご協力をいただきありがとうございました。

また、タブレットをより有効活用するためには、保護者の方々のご理解とご協力が最も大切であるとの思いから、本校では「家庭での使用に関するきまり」を作成し、過日配付したところです。

ご覧いただき、お子さんとともに適切な使い方やご家庭でのルール等について話し合ってくださいましたら幸いです。



### 1年生生活科 こうえんであそぼう！



9月26日(月)の3、4校時、1年生は生活科「こうえんであそぼう」の学習で、みずいろ公園に出かけました。

地域の公園で遊ぶことを通して、友だちと仲良く遊ぶことやルールを守ることの大切さに気付くための学習です。

「いってきまーす」の元気な声。帽子をかぶり、水筒をもって、いざみずいろ公園へ。

なかには、虫捕り網や虫かごなど、自分が遊びたい道具を持参した子どもの姿がありました。

どの遊具で遊ぼうか、どんな遊びをしようか、事前に決めていた子どもたち。みずいろ公園へ到着すると早速、予定していた活動へ。

楽しそうな子どもたちの笑顔、笑顔、笑顔。

実質1時間くらいの滞在時間でしたが、虫を思いっきり追いかけたり、学校にはない遊具を使って遊んだりして楽しく過ごすことができました。

友だちとの仲が、一層深まる時間になりました。

### 特設駅伝部

#### ロードでのタイム測定

10月16日(日)はもとみや駅伝大会です。大会に出場する特設駅伝部は、8月から駅伝の練習に取り組んできました。

新型コロナ第7波のため、一時、練習を中断した期間がありましたが、9月後半からは無事再開！9月27日(火)には、場所を安達太良川河川敷のロードに移動してのタイム測定を実施しました。

いつもの校庭を走る練習とは違うせいか、子どもたちのやる気もUP。

「いけー！」

「がんばれー！」

「さあ、ここから、ここから。」

「あきらめるな！！」

熱のこもった応援をうけ、走るスピードがグンと上がっているように感じました。

努力は嘘をつきません。

大会に向けて、とても良い練習ができました。

